

(PODCASTS, 28/10/2015) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 28/10/2015.



Esperanza Suárez y Jorge [FEDÉ](#)ndez presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pr

SINOPSIS

Hola, amigos y amigas, bienvenidos a Actualidad Evangélica, este espacio de noticias producido por la Federación de Iglesias Evangélicas de España en colaboración con Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida, que llega a ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica.

Así es, amigos. Y, ¡cómo pasa el tiempo! ¡Hoy celebramos **nuestro programa número 40!** Y

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 28 de Octubre de 2015 00:00

aquí estamos nuevamente Jorge Fernández, junto a Esperanza Suárez y Andrés Ocampo en los controles, para contarles algunas de las noticias más destacadas del panorama religioso, social y cultural.

Comenzamos ya con nuestra mirada a la actualidad...

Entrevistamos en exclusiva a Gastón Bruno, político argentino de fe evangélica, virtual diputado nacional tras las elecciones nacionales del pasado domingo

Gastón Bruno es Licenciado en Ciencias Políticas y presidente de "Braths - Consulting". Desde hace 48 hs escasas, tras la cita electoral celebrada en Argentina este pasado domingo 25 de octubre es virtualmente diputado nacional, a la espera de lo que pase en la segunda vuelta por la Presidencia del país, el próximo 22 de noviembre.

Hasta diciembre de 2013, Bruno formó parte de la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA), donde ostentó el cargo de Vicepresidente de relaciones externas. Después de 10 años de servicio a esta institución protestante, renunció al cargo con el visto bueno de la misma organización para encabezar el proyecto político "Gobernar bien", plataforma con la que, en la que es su primera experiencia política, consiguió este importante éxito.

Dice que cree firmemente que a través de la política podemos mejorar notablemente nuestra sociedad y la realidad de nuestro país. Y afirma que su guía "es Dios".

Hoy, 48 hs después de las elecciones en Argentina, **Gastón Bruno** atiende a Actualidad Evangélica desde Buenos Aires...

La ONG Enrédate, organiza un taller sobre acoso escolar...

Bullyng, mobbing, o violencia en el ámbito educativo, son algunos de los muchos sinónimos

que se emplean para referirse a una única realidad: el acoso escolar. Un terrible problema que afecta a miles de menores de edad y que ha proliferado de una forma muy preocupante en las últimas décadas. La ONG Enrédate, vinculada a la Iglesia Evangélica en el barrio madrileño de Fuencarral, organiza un Taller sobre *bullyi*
n *y ci*
beracoso
, titulado “A la salida te espero”.

Tenemos al teléfono a **Silvia Pérez Martínez**, terapeuta y educadora social, que será la ponente de dicho taller.

Nueva sección en Actualidad Evangélica dedicada a la obra misionera, con la colaboración del SEPAL

“Id por todo el mundo y predicad a toda criatura”, es lo que conocemos como “La Gran Comisión”... Para algunos, la Gran “Omisión”. En muchas épocas de la historia, las iglesias evangélicas, las iglesias cristianas, no hemos sabido estar a la altura de las circunstancias de ese gran mandato, esa “gran comisión” que el Señor Jesucristo nos encomendó y que está en los evangelios.

Pero para hablar de misiones o, mejor dicho, de “La Misión” tenemos con nosotros, en Actualidad Evangélica, a **Jesús Londoño**, director de SEPAL, una organización misionera de ámbito internacional que también está aquí, trabajando en España, y con cuya colaboración Actualidad Evangélica online inicia una nueva sección dedicada a este importante tema.

Esperamos que os guste el programa. ¡Gracias por seguirnos!

ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en](#)

Actualidad Evangélica, programa correspondiente al 28/10/2015

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 28 de Octubre de 2015 00:00

[Actualidad Evangélica](#)

.

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida